



Cuba da inicio a la Convención Internacional sobre Medio Ambiente

Description

(La Habana) La XV Convención Internacional sobre Medio Ambiente y Desarrollo se inicia hoy 1 al 5 de julio en el Palacio de Convenciones de La Habana, con participación prevista de profesionales de una decena de países.

Según adelantaron los organizadores, asistirán casi 700 especialistas cubanos y más de 70 extranjeros, provenientes de Argentina, Canadá, Chile, España, Estados Unidos, Haití, México, República Dominicana, Santa Lucía y Surinam.

El evento es convocado por la Agencia de Medio Ambiente del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba, de conjunto con otras entidades y organizaciones.

Comprometidos con la sostenibilidad del planeta, bajo el lema «Más conciencia por un medioambiente sano y equilibrado» y con modalidad presencial y en línea, aquí se reunirán investigadores, autoridades, educadores, especialistas, gestores, empresarios, profesionales, productores, y representantes afines a sector.

Dentro de la gran cita se desarrollará el XV Congreso de Educación Ambiental para el Desarrollo Sostenible, XIV Congreso de Áreas Protegidas, XII Congreso de Gestión Ambiental, X Congreso sobre Manejo de Ecosistemas y Biodiversidad.

También el IX Congreso sobre Cambio Climático, VII Congreso de Política, Justicia y Derecho Ambiental, III Congreso Ciencias Geoespaciales y Riesgo de Desastres, VI Coloquio Sobre Transporte y Medio Ambiente.

Además, se realizará el II Encuentro Internacional de Fundaciones y Organizaciones de la Sociedad Civil, Unidos por el Clima, Simposio “Jóvenes del mundo por el desarrollo de un medio ambiente sano e inclusivo” y Panel de Mujeres en la Ciencia y el Medio Ambiente.

De acuerdo con el programa, al igual que en ediciones anteriores sesionará una Feria Expositiva Asociada de Tecnologías, Proyectos y Experiencias Ambientales.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025